

U15: Niederlage gegen robuste Leipziger

Am vergangenen Sonnabend waren die Roten Bullen aus Leipzig zu Gast an der Ostseeküste. Im Spiel unserer U15 gegen RB Leipzig gab es am Ende für unsere Jungen Hanseaten nichts zu holen. Dennoch täuscht das hohe Ergebnis gegen körperlich überlegene Leipziger (Tore in der 8., 23. und 70. Minute) etwas über den tatsächlichen Spielverlauf hinweg. Unsere Jungen Hanseaten hielten trotz der beiden frühen Gegentore spielerisch gut mit den Sachsen mit, scheiterten aber am Ende aber vor allem an der Effektivität und Kaltschnäuzigkeit vor dem gegnerischen Tor. Dennoch lässt sich auf diese - keineswegs schlechte - Leistung aufbauen, die Chance dazu bietet sich bereits am kommenden Wochenende im Heimspiel gegen Erzgebirge Aue.